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市川三郷町第３次総合計画第６回審議会 

議事要旨 

 

日時：令和７年１月 28 日（火）午前 10 時 00 分～午前 11 時 00 分 

場所：市川三郷町本庁舎２Ｆ　会議室２ 

出席者：渡井会長、市瀬副会長、青沼委員、小林委員、一瀬委員、塩澤委員、笠井委員、渡邊委員、

村松昭彦委員、村松てるみ委員、片山委員 

欠席者：加藤委員、長田委員、浜野委員、依田委員 

 

資料： パブリックコメント意見等一覧 
 市川三郷町第３次総合計画におけるデジ田の取扱方針  
 市川三郷町第３次総合計画（案） 
 市川三郷町第３次総合計画の策定について（答申） 
 

次第 

１　はじめのことば 

２　政策推進課長あいさつ 

３　議題 

 

  （１）パブリックコメントについて 

配布資料「パブリックコメント意見一覧」について、事務局から説明。 

【質疑】 

○今回のパブリックコメントで意見をいただいたのは、５件だが人数は一人か。（塩澤委員） 

⇒そのとおり。 

○通常のパブリックコメントの意見数はどれぐらいか（塩澤委員） 

⇒昨年実施した都市計画マスタープランは０件、行財政改革推進計画は 100 件以上あった。 

○パブリックコメントのＷＥＢページを見ている方がどれぐらいいるかは把握されていな

いのか。 

（塩澤委員） 

⇒ＨＰは把握できていないが、紙媒体は本庁で 10 部程度、各支所で５部程度の配布があっ

た。 

○パブリックコメントについて、どれぐらいの町民が見ているのかが気になる。今回、「住民

との協働」という言葉があるので、パブリックコメントへの周知も重要だと考える。普段

から慣れていない方は、計画への意見ができることへの認識がないと思われる。町民が意

見しやすいような取組が必要だと思う。（塩澤委員） 

○回覧板や広報紙には掲示していないのか。（渡井会長） 

⇒広報紙はスケジュールとして間に合わず、今回は掲載していない。回覧板も現在数を減ら

しているので、実施していない。 
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○パブリックコメントを幅広く求める姿勢を示すことが大事だと思うので、周知方法も今後

ご検討いただきたい。（渡井会長） 

 

  （２）市川三郷町第３次総合計画（案）について 

配布資料「市川三郷町第３次総合計画におけるデジ田の取扱方針」、「市川三郷町第３次総合計

画（案）」について、事務局から説明。 

【質疑】 

○８ページの町の魅力について、青色の四角には写真等が入るとの理解で良いか。　　　　

（渡井会長） 

⇒計画が完成した段階で、デザインとして写真等を検討している。 

○白紙のページや空白等があるが、そこはどのようにするのか。（渡井会長） 

⇒空白部分については写真等の掲載を考えている、白紙部分についてはページ調整の中で生

じる部分であるため、デザイン等は今後検討していく。 

○１月 20 日まで審議会委員から意見募集をしたが、そちらについてはいかがか。（渡井会長） 

⇒「農林業の活性化」のページや計画全体に共通する部分について意見をいただいており、

本日お示しの案は各課で検討して、反映した案となっている。回答や反映については意見

者に説明し了承を得ている。 

○本日の「市川三郷町第３次総合計画（案）」をもって答申してよいか。（渡井会長） 

満場一致で承認 

○表紙の（案）と１月⇒３月に修正をお願いしたい。（片山委員） 

⇒３月に議会の承認を得る際に修正予定。 

 

  （３）その他 

配布資料「市川三郷町第３次総合計画の策定について（答申）」について、渡井会長より説明 

【質疑】 

〇お示しした内容で、答申としてよろしいか。（渡井会長） 

満場一致で承認 

 

　町長への答申 

　渡井会長より遠藤町長へ答申 

 

４　おわりのことば 

以上 


